

## ABSTRAK

### **ANALISIS HUKUM ISLAM TENTANG PELAKSANAAN PAJAK PROGRESIF KENDARAAN BERMOTOR BERDASARKAN PERDA LAMPUNG NOMOR 2 TAHUN 2011** (Studi Pada Samsat Kota Bandar Lampung)

Oleh:

Julia Arvina

Pajak adalah salah satu penerimaan negara yang paling berpengaruh bagi pertumbuhan ekonomi dan pembangunan perkembangan di negara Indonesia, salah satu pajak yang memberikan sumbangsih besar bagi kas negara yaitu pajak daerah salah satunya adalah Pajak progresif merupakan pajak yang difokuskan pada masyarakat yang mempunyai jumlah kendaraan lebih dari satu dan kendaraan yang keduanya terkena tarif pajak progresif ditetapkan oleh Badan Pendapatan Daerah Provinsi Lampung telah dijalankan oleh pihak kantor bersama Samsat yang telah menerapkan pelaksanaan pajak progresif di atur di dalam Perda Nomor 2 Tahun 2011.

Oleh karena itu yang menjadi titik permasalahan dalam penelitian ini adalah bagaimana pelaksanaan pajak progresif kendaraan bermotor menurut Perda Nomor 2 Tahun 2011 di Samsat Kota Bandar Lampung? Serta bagaimana tinjauan hukum islam terhadap pajak progresif kendaraan bermotor di Samsat Kota Bandar Lampung. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana pelaksanaan pajak progresif kendaraan bermotor menurut Perda Nomor 2 Tahun 2011 di Samsat Kota Bandar Lampung dan untuk mengetahui bagaimana pandangan hukum Islam terhadap pajak progresif kendaraan bermotor di Samsat Kota Bandar Lampung.

Adapaun jenis penelitian ini menggunakan penelitian lapangan (*field Research*) dengan metode penelitian deskriptif. Penelitian deskriptif adalah suatu penelitian yang bertujuan untuk membuat deskripsi atau gambaran mengenai fakta-fakta serta hubungan fenomena yang diselidiki. Sedangkan penelitian kualitatif adalah penelitaian yang bertujuan untuk menghasilkan data deskriptif, baik berupa kata-kata lisan dan prilaku yang mereka amati. Metode pengumpulan datanya dengan cara wawancara, observasi, dan dokumentasi sedangkan pengolahan datanya menggunakan pengolahan data pemeriksaan data, sistematika data, dan analisa.

Dari penelitian ditemukan bahwa pelaksanaan pajak progresif kendaraan bermotor berdasarkan Perda Nomor 2 Tahun 2011 Tentang Pajak Daerah sudah sesuai dengan peraturan perundang-undangan dan Perda Kota Bandar Lampung, akan tetapi masih ada hambatan dalam penerapan pajak progresif kendaraan bermotor. Sedangkan menurut tinjauan Hukum Islam Perda yang telah dibuat terasa berat bagi masyarakat karena dalam Islam pajak harus dikumpulkan dengan keadilan tidak boleh melampaui kemampuan rakyat untuk membayarnya akan tetapi diperbolehkan dengan alasan untuk kemaslahatan umat dan membantu pemerintah Kota Bandar Lampung.